



Medienmitteilung

Datum: 19. Dezember 2018

2,2 Kilogramm Kokain in Koffer versteckt

Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung (EZV) konnten am Flughafen Zürich eine Drogenkurierin anhalten. In ihrem Koffer waren über zwei Kilogramm Kokain versteckt.

Zürich-Flughafen: Eine Frau aus der Dominikanischen Republik versuchte Anfang Dezember über den Flughafen Zürich in die Schweiz einzureisen. Bei der Gepäckkontrolle mittels Röntgengerät wurde festgestellt, dass im Gestänge von zwei Koffern unbekanntes Material versteckt war. Später stellte sich heraus, dass es sich dabei um 2,2 Kilogramm Kokain handelt. Die Frau und das Betäubungsmittel wurden der Kantonspolizei Zürich übergeben.

Für Rückfragen:

Michael Steiner, Mediensprecher
Eidgenössische Zollverwaltung (EZV)
Tel.-Nr. 058 462 67 43, medien@ezv.admin.ch

Beilage:

Bild: Röntgenbild Koffer (Quelle: EZV)